

Liebe Freunde und Unterstützer,

Es weihnachtet sehr. Für die 18. Auflage der „Aktion Weihnachtslicht“ beginnt somit die heiße Phase der Vorbereitungen. Am Heiligen Abend soll es im Gemeindezentrum St. Hedwig in der Heinrich-Heine-Straße 8 weihnachtlich werden für alle, die alleine, bedürftig, fremd in der Stadt oder traurig sind. Auch in diesem Jahr erwartet sie ein gedeckter Tisch, der Christbaum und der Weihnachtsmann.

Den Weihnachtsabend mit anderen verbringen, kann die Angst vor den Stunden nehmen, die für viele Mitbürger die schönsten des Jahres sind. Die, die niemanden haben, der mit ihnen feiert und die, für die Tannenbaum, Festessen und Geschenke unerfüllte Wünsche bleiben, sollen sich auch in diesem Jahr auf Weihnachten freuen, auch wenn sie alleine sind oder kein Geld haben. Am 24. Dezember ab 17 Uhr sind alle eingeladen, gemeinsam statt einsam Weihnachten zu feiern, das Festessen zu genießen, die alt-vertrauten Lieder zu singen, zu lachen, ein Geschenk vom Weihnachtsmann in Empfang zu nehmen und ein Licht nach Hause zu tragen.

Überwältigende Spendenbereitschaft aus Speyer und Umland trägt seit vielen Jahren maßgeblich zum Gelingen der Aktion Weihnachtslicht bei. So steht auch in diesem Jahr wieder ein kostenloser Fahrdienst bereit, der unsere Gäste sicher nach Hause bringt. Die Gänsebraten sind bestellt, türkische Freunde stellen köstliche Salate bereit.

Wir sind kein Verein und verfügen über kein Budget. Deshalb sind wir auf Sach- und Geldspenden angewiesen. Wir würden uns sehr über Zuwendungen freuen.

Wer in diesem Jahr etwas beitragen möchte, kann gut erhaltene Sachspenden für Frauen, Männer und Kinder, Plätzchen oder Kuchen am Montag, 23. Dezember ab 14 Uhr bei uns im Gemeindezentrum St. Hedwig in der Heinrich-Heine-Straße abgeben.

Ihnen allen wünschen wir eine schöne Advents- und Weihnachtszeit. Schon jetzt danken wir für die Spenden. Sie erreichen unsere Gäste direkt, werden weihnachtlichen Glanz in ihre Augen bringen und ein Lächeln in ihre Gesichter zaubern.

Kontakt und Informationen: 01778234100.

Mit freundlichen Grüßen

Ellen Bruder
Redakteurin
Telefon 062321328884
Mobil 01778234100